

## 26年度埼玉地本始動！



埼玉地本（本部長 山本方之「空佐」）は、6月25日（水）「埼玉地本出陣式」を本部長舎会議室で実施した。これは7月1日に高校生等への募集活動が解禁される時期に合わせて、年度の目標必達を期して毎年実施しているものである。出陣式には埼玉地本の協力10団体の会長等を招き、平成25年度の募集・援護等の成果報告と今年度の施策を説明した後、平成25年度最優秀事務所と優秀隊員に対する表彰が行われ、名誉ある優秀広報官には本部長からメダルが授与された。「本部長訓示」では、日頃の労をねぎらう言葉とともに、「これからも部員一人一人が一層日々の業務にひたむきに取り組み職務に邁進して欲しい。来年は一級賞状を取って防衛大臣のところへ連れてって欲しい。」と述べられ、部員一同、一層気を引き締めた。



その後、ご出席いただいた来賓の方々から心強い激励の言葉を受け、各事務所長からそれに応えるように今年度の決意表明が実施されるとともに、祈願ダルマの目入れが行われた。最後は部員全員で勝ち鬨を上げ、今年度の「戦闘態勢」を整えた。

埼玉地本は、昨年度業務全般にわたり優秀な成果を収めたとして2年連続で「第二級賞状」を受賞しているが、埼玉地本が来年こそ「第一級賞状」を受賞できよう、部員一丸となって、更なる向上・飛躍を誓う絶好の機会となった。